



Los emprendedores tendrán sus tutorías en el Centro de empresas. / Marta Sanz

## Arranca el 4º coworking del ayuntamiento y la EOI

Cuenta con la colaboración del CEEI alcarreño. han sido admitidos 26 proyectos y son 22 los participantes

E. de G. / Guadalajara

El pasado 13 de diciembre tuvo lugar en el Centro Europeo de Empresas e

Innovación de Guadalajara (CEEI Guadalajara) el acto de inauguración del 4º

Espacio Coworking que organizan el Ayuntamiento de Guadalajara y la Escuela

de Organización Industrial y que cuenta con la colaboración del CEEI alcarreño. En esta cuarta edición, han sido admitidos veintiséis proyectos y son veintidós los participantes.

Alfonso Esteban, teniente de alcalde de Guadalajara, destacó que estos espacios, que constituyen "nichos de emprendimiento"; están siendo un éxito en Guadalajara. En ellos, los participantes reciben formación y asesoramiento para hacer de sus ideas, proyectos empresariales. Además, el Ayuntamiento de Guadalajara respalda el emprendimiento con una línea de ayudas que pueden ascender hasta los 5.000 euros. "Nuestro apoyo no sólo se limita a este proceso de formación y asesoramiento, sino que va más allá y se mantiene después con las ayudas que ofrecemos desde el Ayuntamiento", destacó

Los Espacios Coworking están financiados en un

20% por el Ayuntamiento de Guadalajara y en un 80% por la EOI a través de los Fondos Sociales Europeos. Pablo Velasco, en representación de EOI, destacó que actualmente existen cincuenta espacios coworking en la Península Ibérica y Canarias. Tal y como subrayó, Guadalajara es, junto con Madrid, la ciudad que más ediciones ha celebrado "debido al ímpetu del emprendimiento que existe en ella y a la colaboración, en este caso, del Ayuntamiento de la capital".

Ambos estuvieron acompañados por Javier Arriola, director de la Fundación CEEI de Guadalajara en cuyas instalaciones se llevarán a cabo las tutorías y las sesiones grupales y presenciales.

Los participantes de este 4º Coworking tuvieron la oportunidad de escuchar en la sesión inaugural los testimonios de dos de los participantes de anteriores ediciones.

## Una panadería de Jadraque, en la Ruta del buen pan

E. de G. / Guadalajara

El pasado 13 de noviembre, en Madrid, tuvo lugar la primera entrega de premios de la Ruta española del buen pan. Una gala en la que estuvo presente Guadalajara, concretamente Jadraque y una de sus panaderías, Delmega, SL., que fue uno de los 83 establecimientos, de toda España, premiados. Con este premio, se reconoce el trabajo artesanal y de toda la vida.

Una ruta que está organizada por Panatics y que premia la panadería artesana de calidad y el buen trato a los clientes en todo el territorio español.

En esta ocasión, de los 83 galardonados, hay 18 establecimientos en el sur de España, nueve andaluces, dos extremeños, dos murcianos y cinco manchegos.

*¿Conoces los sabores de nuestra Tierra?  
¡Pruébalos en la Tienda de APAG!*

*¡Abierto a todo el público!*

Aceite de Oliva, D.O. "La Alcarria", Mielles D.O. "La Alcarria" y productos apícolas; Selección de Vinos de distintas D.O., Legumbres de Guadalajara, Jamones y embutidos selectos, Quesos puros de oveja artesanales...

...y nueva sección de Carnicería al corte: encargos de cochinillo y cabrito, y de cordero lechal y ternera producidos por nuestros ganaderos.



Los mejores Productos de la Tierra... y mucho más en un único espacio abierto a todo el público. Ven a conocernos!



ASOCIACIÓN PROVINCIAL DE AGRICULTORES y GANADEROS  
C/ Francisco Arriola, 150-152. 19004 Guadalajara. (Frente a los Faroles) Abierto de 9 a 14 h. y de 16 a 20,000 h. de Lunes a Viernes. Sábados de 9 a 14 h. Tfno.: 949 20 28 40. www.grupoapag.com